
 
 
 
 
 
 

INTERROGAZIONE CON RISPOSTA IN AULA 
 

Oggetto: ripristino servizio di carta d’identità elettronica 
Proponente: Jacopo Cellai 
Altri firmatari: Francesco Torselli, Emanuele Roselli, Stefano Alessandri, Mario Tenerani, 
Marco Stella 
 
 
 Preso atto che il servizio relativo alla carta di identità elettronica è ancora sospeso; 
 Ricordati gli atti presentati dal sottoscritto in merito a detto disservizio; 
 Ricordate le dichiarazioni dell’Assessore Giachi nel Consiglio Comunale del 10 

settembre us , nelle quali annunciava l’acquisto di una nuova postazione integrata per 
la stampa delle carte d’identità elettroniche  e che la nuova apparecchiatura sarebbe 
entrata in funzione a breve; 

 Rilevato  inoltre come  il servizio relativo al rilascio della carta d’identità elettronica 
sia molto richiesto dai cittadini 

 
INTERROGA IL SINDACO PER SAPERE 

 
 
 
Quali sono i  tempi  del  ripristino del servizio ai cittadini, oramai sospeso da molto tempo. 
 
 
 
 

Jacopo Cellai 
 
 
 

 
 
 
 
 
Firenze, 18 ottobre 2012 
 
 
 


